Kinder stärken mit Kunst. Unser Ziel ist es, Kinder nachhaltig für Kunst zu begeistern und in ihrer persönlichen Entwicklung zu fördern.



Liebe Kinder,

"Abstand halten" heißt nicht "aus den Augen verlieren und vergessen". Die Lichtwark-Künstler denken ganz viel an Euch und freuen sich ganz doll auf ein Wiedersehen. Sie denken sich ganz viel für Euch aus, so dass Ihr auch jetzt schön malen, basteln, reißen, kleben oder falten könnt.

Gemeinsam mit Gloria gestaltest Du tolle bunte Deckel – Wandkunst oder Schmuck oder Untersetzer oder Musikinstrumente: Auf zur Deckel-Parade!



Du brauchst:

Konservendeckel	alte Zeitschriften
Kleber	Wolle oder Fader



Reiße das Papier in kleine Stücke



Drehe Kügelchen und sammle Schnipsel



Beklebe die Deckel so, wie es Dir gefällt

Kinder stärken mit Kunst. Unser Ziel ist es, Kinder nachhaltig für Kunst zu begeistern und in ihrer persönlichen Entwicklung zu fördern.





Schneide ein Stück Wolle oder Faden ab und klebe eine Schlaufe als Anhänger drauf



Wenn du zuhause helles Papier und Malstifte hast, kannst Du die Deckel auch anmalen

UND FERTIG IST DEINE DECKELKUNST

Bis ganz bald mit der nächsten Idee. Wir haben schon eine! Kunst macht soooo viel Spaß!!! Bleibt munter!

Dein Team der LichtwarkSchule